

Madara`s reincarnation

Die Wiedergeburt Madaras

Von mauzimaumau

Kapitel 51: Willkommen bei Akatsuki!

„Warum sind wir gleich noch mal hier?“ fragte Sasori Itachi.

Dieser sah daraufhin zu Kakuzu der gerade Hidan zu einem Teil des Bodens machte und dann erwartend zu Konan.

„Wir sind hier um ein neues Mitglied willkommen zu heißen.“ Antwortete diese darauf.

„Wir bekommen ein neues Mitglied?“ fragte daraufhin Kisame.

„Ja“ antwortete jetzt Zetsu der eben erst aufgetaucht war. „Ach, ihr seid auch mal da?“ fragte Konan.

Zetsu sah sie verständnislos an. „Wir warten hier bereits zwei Stunden.“ Sagte Kisame.

„Zwei Stunden und 17 Minuten“ verbesserte ihn Sasori. „Zetsu du solltest das neue Mitglied herbringen, ich hoffe du hast sie nicht aufgefressen, oder wo ist sie?“ fragte nun Pain.

„Eine Frau?“ fragte nun Kakuzu der mittlerweile auf Hidan drauf saß und dabei war eben genannten sein Genick zu brechen. „Wir die Frau ganz viel mit Tobi spielen?“ fragte nun eine Stimme aus dem Wandschrank.

„Halt die Klappe, Tobi!“ kam es nun von allen im Chor.

Die Frau die eben eingetreten war schaute sich verständnislos um. Niemand schien sie zu bemerken.

Alle quatschen und beschäftigten sich selbst. Die meisten saßen auf dem Boden.

„Warum hat niemand Tobi lieb?“ flennte es aus dem Wandschrank.

Hinter ihr war ein kleines Mädchen das sich an ihrer Hand festklammerte. Sie sah sich weiter im Zimmer um.

Anscheinend hatte sich jemand viel Mühe gegeben mit der Dekoration.

Alles hing noch an seinem Platz, nur das Lange Stück Stoff auf dem stand

‘Willkommen bei Akatsuki!’ war nur noch in Fetzen... Mit dem größten Fetzen erwürgte Kakuzu gerade Hidan.

Ich setzte mich einfach auf einen der Stühle und wartete bis mich irgendjemand mal bemerkt.

Hikari schaute der weile in dem Wandschrank was dort weinte und nahm Tobi in den Arm um ihn zu trösten.

Dann kamen die beiden raus und holten ein ziemlich ramponiertes ‘Mensch ärgere dich nicht’ irgendwo her.

Ich ging in die Küche und machte mir einen Cappuccino mit dem ich mich dann mit einer Zeitung wieder hinsetzte.

Eine halbe Stunde später kam Deidara rein. „Hey Leute!“ ...niemand antwortete ihm. Ich verschwand wieder in der Küche für einen neuen Cappuccino. Er blickte sich um und setzte sich neben Kisame auf den Boden

„Sagt mal...“ Kisame, Sasori, Itachi, Konan und Pain mit seinem Viel zu starken Kaffee blickten ihn an.

„Wer is`n das Mädchen das mit Tobi `Mensch ärgere dich nicht` spielt?“ Sofort drehten sich alle zu Hikari und Tobi um. „Wer is`n die?“ fragte der blutende Hidan auf dem Boden. Sasori musterte sie von oben bis unten.

„Ist das etwa unser neues Mitglied?“ fragte er nun.

„Zuerst Tobi und jetzt noch ein Kleinkind! Wie weit kann Akatsuki noch sinken?“ fragte jetzt Kisame.

„Ich hatte sie irgendwie anders in Erinnerung...“ sagte nun Pain. „Ich auch.“ Sagte Zetsu.

Einige muten herrschte Stille. „Darf ich sie opfern?“ fragte Hidan dann.

Ich stand im Türrahmen mit meiner Tasse und beobachtete die Scene. Alle waren mit dem Rücken zu mir gewandt.

Ich trat von hinten an Itachi ran und schüttete den heißen Cappuccino über seinem Kopf aus.

Er zuckte zusammen und drehte sich sofort zu mir um.

„Sagt mal wann gibt`s eigentlich was zu essen? Ich hab n Mordshunger.“ fragte ich nun.